

## 2025.2.13 「だいすき！なごや♥めし」

2月13日の給食は、うなぎまぶし、菜花のおかかあえ、きしめん汁、乳酸菌飲料でした。

名古屋市の学校給食では、素材のよさを活かしながら、栄養バランスに配慮しつつ、おいしく食べられるように魅力ある献立づくりの取組がされています。

中でも、地産地消の取組として名古屋市内で収穫した米や野菜を献立の一部に使用した「みんなで食べる！なごや産の日」や、地域に受け継がれる食文化に対する関心を高める取組として、名古屋（愛知）の特産物を使った献立や郷土料理などを取り入れた「ふるさと献立」は、この地方ならではの料理を楽しみにしている児童も多く見られます。

「ふるさと献立」の中で、「なごやめし」と呼ばれている献立を二品以上組み合わせた日が「だいすき！なごや♥めし」として設定されています。



## 2025.2.5 3年校外学習 瑞穂消防署

消防署の見学を通して、消防署で働く人が火事の被害を少なくしたり、火事をなくしたりするためにしている工夫や努力を知ることができました。

火の取り扱いに気を付けなければいけないことを、あらためて確認することができました。



## 2025.2.4 長なわ集会・6年薬物乱用防止教室

朝の時間に、運動委員会主催の2回目の長なわ集会を行いました。各学級で設定した目標回数に向けて、練習に取り組んできました。1回目の長なわ集会の後、練習方法や声の掛け方を工夫する学級が多く見られ、それぞれの学級の成長を感じることができる取組となりました。



瑞穂警察署の方を講師にお招きして、6年生が薬物乱用防止教室を受講しました。普段、病気の際に服用する薬でも、正しく服用しないと体に悪影響があることや、ちょっとしたきっかけや興味などから薬物に手を出してしまうと、後戻りができないことを学びました。

